

Ihnen vielleicht doch einen ersten, kurzen Besuch machen darf.

Mit höflichen Grüßen

Ihr sehr ergebener

P. Wohlmann

Direktor des Zürcher Kunsthause.

17. JUNI 1923

~~09
X
00~~

Herrn Paul Clemenisch, Maler, Petersgraben 73, Basel.

Sehr geehrter Herr,

Durch eine Zuschrift der beiden Maler Karl Hindenlang und Otto Abt vernahmen wir, dass sich in Basel die Künstlervereinigung 1923 eine neue Ausstellergruppe gebildet hat, welcher die Maler K. Hindenlang, Otto Abt, P. Clemenisch, Otto Steiger, Walter Bodmer, M. Sulzbachner, W. Wiemken, Theo Eble, Max Haufner, Paul Artaria, R. Maglin, D. Hummel, K. König, E. H. Musfeld und Louis Weber angehören.

Wir ersuchen Sie um Mitteilung, ob unsere Abmachungen mit der Gruppe Rot-Blau, welcher vier Mitglieder der neuen Vereinigung angehören, dadurch in irgend einer Weise berührt werden.

In vorzüglichster Hochachtung,

KUNSTHAUS ZÜRICH
Der Direktor:

P. Wohlmann